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令和５年１０月定例教育委員会会議録 

 

1. 日  時 令和 5年 10月 24日（火）午前 10時 30分 

2. 開催場所 楢葉町役場 大会議室 

3. 出席委員 教育長、宇佐神正道委員、菅野伯恵委員、酒主秀寛委員、古市貴之委員 

4. 出席職員 こども課長、生涯まなび課長、こども園長、佐藤課長補佐、林指導主事、 

5.      猿渡指導主事、五十嵐順子 

 

 

 

教育長 

本日の会議を開きます。ただいまの出席数は 5 名でございます。定足数に達しておりま

すので、令和 5年 10月楢葉町教育委員会定例会を開会いたします。議事日程はお手元に配

布してあるとおりでございます。 

「日程第 1 会議録署名人の指名について」ですが、酒主委員と菅野委員を指名したいと

思いますがご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

教育長 

会議録調整人にはこども課の五十嵐順子さんを指定いたします。次に「日程第 2 会期の

決定について」ですが、会期は本日 1日限りということでご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

教育長 

それでは会期は本日 1日限りといたします。次に「日程第 3 会議録の承認について」で

すが、こども課より説明をお願いします。 

 

こども課長 

 事前に送付させていただきましたとおりですが、修正等がございましたらお願いいたし

ます。 

 

教育長 

皆様から何かございますか。 

 

（「なし」の声あり） 
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教育長 

それでは会議録のとおり承認いたします。続きまして、「日程第 4 報告事項」に入りま

す。「教育長一般経過報告について」から報告させていただきます。 

< 教育長一般経過報告について報告 > 

以上の報告内容について皆様からご質問等ございますか。 

 

酒主委員 

 21 日の東大教室＠楢葉ですが、出席した方から「とても内容が素晴らしかった。東大の

教授が楢葉にきてお話をいただけるということは素晴らしいと思う。周知広報活動をもっ

と行って、より多くの方に聴講いただけるような工夫をお願いしたい。」とのご意見をいた

だきましたので、お願いできればと思います。 

 

生涯まなび課長 

 ご意見ありがとうございます。12 月 16 日に第 2 回を開催予定しておりますので、周知

広報して来場者数を多くしたいと思います。 

 

菅野委員 

 私も出席させていただきました。先月も質問しましたが、行事が重なってしまう時期な

ので仕方がないとは思いますが、極力日程が重ならないような設定をお願いしたいと思い

ます。 

 

生涯まなび課長 

 わかりました。 

 

教育長 

 その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので「教育長一般経過報告について」は以上といたします。次にこども課

より報告をお願いいたします。 

 

こども課長 

< 小学校 11 月の行事について、中学校 11 月の行事について、学校へ行こう週間につい

て報告 > 

 

教育長 

こども課から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 
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（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので、本件につきましては以上とさせていただきます。次に生涯まなび課

から報告をお願いいたします。 

 

生涯まなび課長 

< 第 17 回市町村対抗福島県軟式野球大会について、第 10 回市町村対抗福島県ソフトボ

ール大会について、楢葉市民大学上半期実績について報告 > 

 

教育長 

生涯まなび課から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

教育長 

その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので、本件につきましては以上とさせていただきます。次にあおぞらこど

も園より報告をお願いいたします。 

 

こども園長 

< 園児数、10月行事報告、11月行事予定、子育て支援センター事業報告について報告 > 

 

教育長 

あおぞらこども園から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

菅野委員 

 ふくしま教育文化週間（園開放）の時間は決まっていますか。 

 

こども園長 

 9時から 1時間程度になります。 

 

教育長 

 その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 
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教育長 

 ないようですので、報告事項は以上といたします。次に「日程第 5 その他」に入ります。

はじめにこども課からお願いいたします。 

 

こども課長 

 先月の定例教育委員会で、ふくしま学力調査の結果について次回報告しますとお話させ

ていただきましたが、現在学校でグラフ化ツールを活用してデータ分析をしています。そ

の分析結果を受けてから定例教育委員会で報告をさせていただきますので、よろしくお願

いいたします。 

 

教育長 

 次に林指導主事からお願いいたします。 

 

林指導主事 

< ならは入学サポート会議について説明 > 

 

教育長 

 説明がありましたが、何かございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

次に猿渡指導主事からお願いいたします。 

 

猿渡指導主事 

 < ならは探求トライアルデーについて、楢葉町教育トークの開催について、令和５年度

第２回楢葉町コミュニティ・スクール講演会について、楢葉町親子の学び応援講座（案）

について説明> 

 

教育長 

説明がありましたが、何かございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

 ないようですので、委員の皆様からございますか。 

 

古市委員 

 楢葉小学校以外へ入学する園児はどのような理由でしょうか。 



- 5 - 

 

こども園長 

 住民票がある小学校へ入学します。 

 

古市委員 

 サポートが必要なお子さんなど、園の状況を教えていただければと思います。 

 

こども園長 

 < 状況を説明 >  

 

宇佐神委員 

 不登校傾向について簡単に説明をお願いします。 

 

こども課長 

 < 状況を説明 >  

 

教育長 

その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

 ないようですので、事務局からお願いします。 

 

こども課長 

次回の開催は 11月 28日から行います。 

 

教育長 

それでは以上をもちまして令和 5 年 10 月楢葉町教育委員会定例会議を閉会いたします。

ありがとうございました。 

 

午前 11時 20分閉会 

 

                    令和 5年 10月 24日 

 

                      議事録署名人 

 

                      議事録署名人 

 

                      会議録調整人   五十嵐 順子 


